



Le tabagisme en partie responsable des rhumatismes

Rubrique : actualités - Date : mercredi 22 décembre 2010

Une récente étude suédoise démontre le tabagisme serait responsable du tiers des cas de polyarthrite rhumatoïde. Chez les gens génétiquement prédisposés, la cigarette est même liée à plus de la moitié des cas.

La polyarthrite rhumatoïde est une maladie auto-immune qui provoque des enflures, des douleurs, des ankyloses et de la fatigue aux articulations.

Menée auprès de 1200 Suédois atteints par la pathologie et de 871 autres en bonne santé, les scientifiques ont constaté que plus une personne fume, plus les risques de développer la maladie sont élevés, surtout si cette personne est déjà génétiquement prédisposée.

Toutefois, après 20 ans sans avoir fumé, une personne n'aura pas plus de chances de développer la maladie qu'une autre qui n'aura jamais fumé de sa vie, explique le journal *Annals of the Rheumatic Diseases*.

source canoé santé